

学校だより

# 3月 希・望・坂

マスク・手洗い・顔洗い

鞍岡小学校  
文責：宮本 一郎  
令和7年3月3日

いよいよ最後の月です！有終の美を！

いよいよ3月に入りました。令和6年度の締めくくりの月です。学校では、各学年のまとめや卒業式に向けての練習等に一生懸命取り組んでいます。今までお世話になった6年生への感謝の気持ちを大切にしながら、1日1日を大切に過ごしてほしいと思います。少しずつ気温も上がり、学校の周りの木々も春が近づいてきていることを感じます。3月も保護者の皆様、地域の皆様、鞍岡小学校への御支援よろしくお願ひいたします。



最強寒波の影響で大雪が降りました！！

2月に、最強寒波の影響で大雪が降りました。雪かきなどが、とても大変でした。さすがの鞍岡でも、久々の大雪だったのではないでしょうか。



スキー・スノボー教室を実施しました！

1月17日（金）に町内の小学5・6年生が合同でスキー・スノボー教室を実施しました。五ヶ瀬ハイランドスキー場の再開に伴い、数年ぶりの実施でした。楽しく活動することができたようです。また、町内の小学1・2年生も合同で雪遊びを実施しました。こちらも、楽しく活動することができたようです。1・2年生、5・6年生にとっては、とても有意義な1日となりました。





2月15日(土)に学習発表会を実施しました。本年度も、寒さ対策で、鞍楽の多目的ホールで実施しました。家庭教育学級閉級式や学級懇談会も実施することができました。ご協力ありがとうございました。

## 行事予定

- 3月 7日(金)お別れ遠足
- 3月 24日(月)卒業式
- 3月 25日(火)修了式
- 3月 26日(水)~4月 6日(日)春休み
- 3月 28日(金)離任式